

Erhard Knittel - Vorsitzender -

D-75433 Maulbronn, den 22. Dezember 2015

Schaffhof 26, ☎ 07043/920629; 📠 07043/920639

E-Mail: stadverband@cdu-maulbronn.de

erhard.knittel@cdu-maulbronn.de

Homepage: www.cdu-maulbronn.de

an alle Mitglieder und Freunde der
CDU Maulbronn, Schmie und Zaisersweiher
Sowie an die von uns betreuten
Mitglieder und Freunde in
Sternenfels, Diefenbach und Ötisheim

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreundinnen, liebe Parteifreunde,
2015 – Zu Beginn des Jahres lief noch alles in normalen Bahnen...

Dr. Carsten Linnemann MdB, Diplom Volkswirt, Bundesvorsitzender der CDU/CSU-Mittelstandsvereinigung, gab Antwort zum Thema „Wirtschaftspolitik in Deutschland“. Er bestritt als Referent den ersten Neujahrsempfang in der Hochschule in Pforzheim. Der Meisterbrief sei ein Garant für besseren Erfolg, an dem festgehalten werden müsse. Familienunternehmen dächten für die Zukunft und wären Schätze



Dr. Carsten Linnemann



Ein voll besetzter Saal in der Hochschule in Pforzheim - Gunther Krichbaum am Mikrophon

der deutschen Elektro- Maschinen- und Chemieindustrie. Gunther Krichbaum wurde vom Gastreferenten gelobt, weil er für diese Wertepolitik auch als Vorsitzender im Ausschuss für die Angelegenheiten der Europäischen Union eintrete.



Applaus für den Referenten: v.l.: Gunther Krichbaum, Viktoria Schmid, Winfried Scheuermann, Günter Bächle, Günther Oettinger, Kathrin Bossert-Fröhle und Wolfgaang Schreiber

Bereits ein Tag danach war der ehemalige Ministerpräsident von Baden-Württemberg **Günther Oettinger** in der Kelter in Mühlacker und sprach zum Thema: "Wirtschaft, Gesellschaft, Arbeitsmarkt und digitale Revolution – wie sichern wir die Zukunft Europas?" Oettinger hob - seinem neuen Amt entsprechend - die Vor- und Nachteile der digitaltechnischen Entwicklung und die Auswirkungen auf dem europäischen Arbeitsmarkt hervor.



Günther Oettinger in der Kelter in Mühlacker

Mehr als 40 Personen des CDU-Kreisverbandes Enzkreises/Pforzheim nahmen das Angebot einer Busreise nach Fellbach an, um beim diesjährigen Politischen Aschermittwoch dabei zu sein. Mit ca. 2000 Personen war die „Alte Kelter“, bis auf den letzten Platz besetzt. Mit dabei waren der CDU-Kreisvorsitzende, Gunther Krichbaum MdB, sowie die beiden CDU-Landtagsabgeordneten, Dr. Marianne Engeser und Viktoria Schmid. Der Spitzenkandidat für die Landtagswahl 2016, **Guido Wolf** MdL, setzte sich mit den landespolitischen Themen Wirtschafts-, Verkehrs- und Bildungspolitik auseinander. Der nächste Aschermittwoch (10. Februar 2016) steht bevor.



Eine voll besetzte Alte Kelter



Thomas Strobl und Guido Wolf

Unsere, seit 2011 amtierende CDU-Abgeordnete des Wahlkreises 44 Enz, **Viktoria Schmid**, wurde, nachdem sie sich am 6. März in der Weinbrenner-Kelter in Kämpfelbach-Bilfingen persönlich vorgestellt und über ihre politische Arbeit berichtet hatte, von 91,6 Prozent der anwesenden Stimmberechtigten erneut als Kandidatin gewählt (nominiert). Am 13. März wollen wir sie wieder als Abgeordnete direkt wählen. Unterstützt wurde sie dort vom CDU-Spitzenkandidaten in BW, **Guido Wolf**.



Viktoria Schmid



Guido Wolf



Am 17. April trafen sich die Verantwortlichen, Helfer und Betreuer von rund 40 Kontingentflüchtlingen und Asylsuchenden aus Afghanistan, dem Irak und Syrien in der Maulbronner Unterkunft „Haus Schmie“. Bundestagsabgeordneter **Gunther Krichbaum** hatte diesen Treff angeregt und damit den „Runden Tisch Asyl Maulbronn“ erstmals mit „Leben gefüllt“. Gekommen waren auch Vertreter des Enzkreises, sowie Maulbronns erster Bürgermeister-Stellvertreter, **Dr. Jochen Birkle**, und zahlreiche ehrenamtliche Helfer. Gunther Krichbaum

dankte den Teilnehmern der Runde und gleichzeitig der afghanischen Familie, die mit spürbarer Gastfreundschaft die Teilnehmer mit Tee und afghanischen Spezialitäten versorgten. Dies war quasi der „einfache“ Auftakt zur heute viel umfassenderen „Flüchtlingspolitik“, wie sie in der zweiten Jahreshälfte dann begonnen hat und zigtausende von Menschen nach Deutschland strömen, um den kriegerischen Auseinandersetzungen ihres Herkunftslandes zu entfliehen. Hier (Bild rechts) ein Notquartier, wie es im Gemeinderat Maulbronn einstimmig beschlossen und vor kurzem vom Enzkreis gebaut wurde. Ein Ende dieser Situation ist leider noch nicht abzusehen.



Bei hochsommerlichem Wetter trafen sich gut 30 literarisch interessierte Wanderer aus Maulbronn und dem Enzkreis, um über Hermann Hesse und Maulbronn mehr zu erfahren.



Roland Evers, als Kenner der Biografie um Hesse, gab eine kurze Einführung, bevor es dann direkt ins Kloster zur Brunnenkapelle ging. Dort trug er an historischer Stätte das Hesse-Gedicht „Im Maulbronner Kreuzgang“ vor. Danach ging es über die „Mahlrinne“, Tiefer See, Rossweiher bis zum Abschluss auf dem Scheuelberghof.



Diese Wanderung wollen wir in 2016 wiederholen.

Weihnachtsfeier im Bürgerhaus Buckenberg-Haidach in Pforzheim. Auch in diesem



Jahr war der Saal wieder festlich geschmückt. Viele Mitglieder und Freunde des CDU-Kreisverbandes Enzkreis/Pforzheim waren gekommen, um in weihnachtlichem Ambiente zu entspannen. Gunther Krichbaum ließ das zu Ende gehende Jahr in seiner Ansprache Revue passieren und dankte denen, die sich für die CDU einsetzen. Unter den über 50 Geehrten mit langjähriger Mitgliedschaft war auch Rosemarie Großmann aus Maulbronn, die für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurde.



Liebe Mitglieder und Freunde. Am 13. März 2016 sind in Baden-Württemberg Landtagswahlen. Es muss unser gemeinsames Ziel sein, die grün-rote Regierung in Stuttgart abzulösen. Wir setzen mit unseren Mitbürgerinnen und Mitbürgern wieder auf verlässliche und ehrliche Entscheidungen. **Viktoria Schmid** und **Dr. Marianne Engeser** haben in den vergangenen Jahren stets alternative Vorschläge eingebracht, ohne dass sie Gewähr auf Umsetzung hatten. **Gunter Krichbaum** sagt in seinem Rundschreiben: „Wir werden im Wahlkampf deutlich machen, dass die CDU für die Zukunftsthemen unseres Landes – Bildung, Innere Sicherheit, Infrastruktur und Haushaltspolitik – die besseren Konzepte hat.“

Uns selbst bleibt zum Ende dieses Jahres nur herzlichen Dank für Ihre Treue zu sagen. Einen besonderen Dank richte ich an alle Mitstreiter im Vorstand, Helfer, Spender oder Gönner, die sich bei unserer CDU eingebracht haben. Euch allen, Eurer Familie, Freunde und Bekannte - in Maulbronn, Schmie, Zaisersweiher, Sternenfels, Diefenbach, Ötisheim und vereinzelt Oberderdingen...



Euer/Ihr 
Vorsitzender: Erhard Knittel *
Stellvertreter: Birgit Blank, Roland Evers, Johannes Gözl
Schatzmeister: Mike Kappus *
Schriftführer: Thomas Sturm

Besuchen Sie auch unsere Homepage: www.cdu-maulbronn.de
 (Sie finden dort viele Bilder und Infos – auch dieses Schreiben.)